

Castellón sumará 86 plazas de Salud Mental - Mediterráneo - 15/12/2018

CASTELLÓN SUMARÁ 86 PLAZAS DE SALUD MENTAL

► La secretaria autonómica de Servicios Sociales, Helena Ferrando, anunció ayer la creación en el 2019 de 86 plazas para personas con enfermedad mental en la provincia. Lo avanzó en la inauguración de la II Jornada Xarxa Salut Mental Castelló, celebrada en la Universitat Jaume I. Recordó que en este territorio se han pasado de 213 plazas en 2015 a las 363 previstas el próximo año. Indicó que los trastornos mentales pueden afectar a una de cada cuatro personas.
